

PRÉNOMS, NAISSANCES, MARIAGES, DÉCÈS : LES STATISTIQUES LAVALLOISES

Prénoms : Mohamed, Adèle et Juliette en vogue

Les prénoms les plus donnés en 2021 ont été :

- pour les garçons : Mohamed (14), Hugo (10), Gabriel (9) ;
- pour les filles : Adèle et Juliette (10), Fatoumata et Mia (8), Ambre, Anna, Jeanne, Louna et Luna (7).

En 2020, les prénoms Louis et Louise étaient en première ligne.

Parmi les prénoms plus rares, il peut être relevé : Athéna, Briec, Cataleya, Edmée, Elyakim, Gaïa, Gustin, Hiro, Léocadie, Lior, Nélío, Valérian.

Mariages : 109

109 unions ont été célébrées en 2021, dont 3 mariages concernent des personnes de même sexe. Le nombre est en augmentation par rapport à 2020 (77 unions). Le mois de juillet a été le plus riche en mariages avec 25 célébrations. Pour 72 % des mariés, il s'agissait d'un premier mariage.

L'âge des époux au moment de leur mariage est de plus en plus tardif : seulement 8 % des époux ont moins de 25 ans, 63 % ont entre 25 et 45 ans, et 29 % plus de 45 ans.

Les célébrations de parrainages civils sont en baisse, avec 3 cérémonies cette année (5 en 2020).

PACS : 151

151 PACS ont été enregistrés en mairie ainsi que 247 dissolutions (123 conclusions et 240 dissolutions en 2020).

Naissances : 1 185

L'année 2021 voit une légère augmentation (1,2 %) du nombre des naissances par rapport à l'année précédente, soit 14 naissances en plus.

La répartition des naissances est la suivante :

- 594 filles et 591 garçons soit une proportion de 50,1 % de filles contre 49,9 % de garçons,
- 500 enfants domiciliés à Laval et 685 domiciliés hors Laval,
- 36 bébés jumeaux soit 3 % des accouchements.

Il convient d'ajouter aux 500 enfants lavallois nés à Laval, 77 petits Lavallois nés à l'étranger, ce qui porte le total des naissances lavalloises de l'année à 577 (617 en 2020).

La part des naissances hors mariage est stable avec 840 enfants nés hors mariage soit 71 % et 345 enfants nés dans le mariage soit 29 %.

Le choix du double nom par les parents est en hausse avec 60 enfants (soit environ 5 % des naissances).

Décès : 923

L'année 2021 connaît une baisse des décès par rapport à 2020 (945 décès). Ces décès concernaient 450 Lavallois et 473 non Lavallois. Une différence qui s'explique par la présence sur le territoire communal du Centre Hospitalier et de la Polyclinique.

Contact : Sandra ROULLIER

02 43 49 46 43

Responsable du service état civil et autres démarches administratives